

市民記者の記事をぜひご覧ください!

問 情報課 ☎ 56-0601 (記事ID 3936) **HPを見る**

市民記者：ルイさん **NEW** の記事



子供2人連れてN-バスに乗ってみました

N-バスでの冒険談をレポート!初めて使う人は参考にしてみてくださいね♪



市民記者ホームページ
<http://nagakute0.seesaa.net>
 長久手市 市民記者 検索 で検索

市民記者：ルイさん **NEW** の記事



イルミ迷路&冬まつりイルミネーション

冬まつりのイルミネーションのことを紹介! ぼくも次回は全部回りたいな☆

市民記者：ファーストサーブさんの記事



「光の王国」のことを紹介してくれているよ! きれいだな〜☆

特別企画 文化の家で「光の王国」開催

【その他記事】

・新年のご挨拶

・レアな原木シダケ

↑↑ まちの話題 🏢 ↑↑

ながくてフォトギャラリー

自分たちの手でイルミを

ながくて冬まつり(市観光交流協会主催)にて、図書館通りのイルミネーションの取り付け作業を、子どもから大人まで約100人のボランティアで行いました。自分たちの手でまちを明るく輝かせようという趣旨で行われ、子ども達も初めての作業に一生懸命取り組んでいました。



12/17 (土)



1/9 (月)



成人としての一歩

成人式が行われ、434人が参加しました。11人の新成人自らが実行委員として、新成人へのインタビューや茶話会などを企画。実行委員長 林匠太郎(はやししょうたろう)さんは「自分の道を、受け身でなく、主体的に選択できる大人になりたい」と抱負を述べました。
 ※実行委員は来年度も募集予定です。

火の用心!

地域の子どもを先頭にした行進を皮切りに、新春恒例の消防出初式が行われました。式典の後、消防について知って、体験してもらおうと、消防車やはしご車の乗車体験、地震体験などが行われ、約400人の地域の方々でにぎわいました。



1/8 (日)